



ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN DE MAYORES

Lugar: Teatro Infanta Doña Leonor

Día 5 de abril de 2024 a las 12:30.

Asistentes: 45 socios.

En Boadilla del Monte y siendo las 12:30 horas del día 5 de abril de 2024, se da comienzo, a la Asamblea General EXTRAORDINARIA de la Asociación de Mayores, con la Asistencia de la presidenta de la Junta Directiva, Margarita Rodríguez Martín, el vicepresidente y secretario, Manuel Asenjo Carrasco, el Tesorero Ricardo Alonso Cojedor y dos vocales Juana María Herrera Rodríguez y Miguel Aguilar Cobo.

Dando cumplimiento al orden del día de su convocatoria en el que figura:

1. Modificación de los artículos 6 y 7 de los Estatutos de la Asociación.

Se leen los artículos, las modificaciones y los motivos que llevan a esta junta estas dos pequeñas modificaciones. Tanto los artículos como las modificaciones se adjuntan a la presente acta.

Motivos de ambas modificaciones, que no sean necesario interpretaciones de los Estatutos quitando las ambigüedades que en cada reunión, viaje y asamblea nos llevan a explicar cómo se realiza las mismas. En el caso del artículo 6 para solucionar que los socios de honor voten con pleno derecho que cada Asamblea se solicita la modificación quedando la misma reflejado que **“los socios de honor tendrán los mismos derechos y obligaciones que el resto de los socios”**. Y en el caso del artículo 7 la solicitud de esta junta es que no figure los términos de “SIMILAR” que nos llevan a múltiples explicaciones en viajes y actividades. Quedando finalmente como sigue:A tal fin, cuando exista alguna limitación de plazas o de algún otro tipo, que impida a algunos sectores disfrutar de alguna actividad subvencionada, será de aplicación la normativa de viajes.

En este momento interviene la socia Paloma Gil, interviene para solicitar que estas modificaciones debieran haberse entregado por escrito. La Sra. presidenta interviene para decirle que primero lo que se presenta es una solicitud de modificación, en segundo lugar, eran dos situaciones conocidas por los socios por haber surgido dudas en otras asambleas y en tercer lugar las modificaciones solicitadas a esta Asamblea Extraordinaria se entienden muy sencilla y de fácil comprensión, por todos los asistentes.

Se solicita finalmente el voto para las modificaciones, obteniendo el siguiente resultado el artículo 6 queda aprobado con 44 votos a favor y una abstención y el artículo 7 con 43 votos a favor y 2 abstenciones.

La Sra. presidenta toma nuevamente la palabra para agradecer a todos su participación y siendo las 13 horas del día de la fecha y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión.

The image shows three handwritten signatures and a circular stamp. The stamp is from the 'ASOCIACIÓN DE MAYORES DE BOADILLA' and features a star in the center. The signatures are in black ink and appear to be those of the president and other members of the board.



ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN DE MAYORES

Lugar: Teatro Infanta Doña Leonor

Día 5 de abril de 2024 a las 11:30.

Asistentes: 45 socios.

En Boadilla del Monte y siendo las 11:30 horas del día 5 de abril de 2024, se da comienzo, en segunda convocatoria, a la Asamblea General Ordinaria de la Asociación de Mayores, con la Asistencia de la Presidenta de la Junta Directiva, Margarita Rodríguez Martín, el Vicepresidente y Secretario, Manuel Asenjo Carrasco, el Tesorero Ricardo Alonso Cojedor y dos vocales Juana María Herrera Rodríguez y Miguel Aguilar Cobo.

Siguiendo el orden del día de la convocatoria de fecha 20 de marzo de 2024, toma la palabra el Sr. Secretario para dar lectura y aprobación si procede del Acta de la Asamblea anterior, que se celebró el día 24 de noviembre de 2023 con la asistencia de 32 socios. El Sr. Secretario la lee y a su finalización se solicita el voto de los socios asistentes, aprobándose por unanimidad.

El segundo punto del orden del día, informe anual del ejercicio 2023, toma la palabra la Sra. presidenta y lee el informe adjunto a la presente lo hace solicitando a los presentes que si desean aclaración o ampliación de alguno de sus puntos que lo pidan en este momento. Se adjunta informe entregado a los asistentes a esta acta aprobado por 44 votos a favor y una abstención.

Tercer punto del orden del día, balance económico financiero del ejercicio 2023. Toma la palabra el Sr. Tesorero. Además, este punto lo une con el punto 4 del orden del día sobre los presupuestos del 2024, que también se adjuntan a la presente Aclara las partidas más grandes y solicita que si algún socio desea alguna aclaración lo solicite en este acto. A este respecto el socio Miguel Ángel Gonzalo, solicita aclaraciones sobre las diferencias en los balances previstos y real, que no ve que la suma este bien hecha y desea que se lo expliquen. El Sr. Tesorero toma la palabra y le explica la razón de la diferencia al existir cantidades en negativo consignadas en el balance. El Sr. Tesorero desea resaltar en el apartado de los presupuestos que existe una partida de actividades varias consignadas con 11.000 €, para las que solicita de los socios ideas para realizar este gasto a cuenta de la Asociación. Visto que no hay más aclaraciones solicitadas se solicita el voto de los socios, aprobándose las mismas por unanimidad.

Quinto punto del orden del día Ruegos y preguntas.

Toma la palabra la socia Paloma Gil, para que a la vez que se hace la convocatoria se mande a los socios toda la documentación con el fin de poderlo revisar, esgrime que lo dice así la ley de asociaciones el sentido común y que se ha hecho así otras veces. Se le solicita aclare como lo ha recibido ella y dice que lo recibía por correo, aunque todos los socios asistentes dicen no haberlo recibido nunca, se decide tomar nota de su solicitud y realizarlo así en las siguientes convocatorias de una forma que no tenga coste para la asociación.

Toma la palabra para aclarar además que en la página web figuraban todos los componentes incluyendo las dos dimisiones que se habían producido en enero de ella misma y en marzo Salvador Reyes por diversos motivos y que los socios tienen derecho a conocer la composición de la junta directiva. En este punto toma la palabra el Sr. vocal Miguel para aclarar la situación de la junta, que efectivamente se había modificado la página web en el día de ayer y que había dos vacantes que

habíamos estado buscado sustitutos a las mismas y que igualmente lo hacemos en este acto solicitando que algún socio que esté dispuesto a trabajar se una a la misma.

Además, tanto el Sr. Vocal Miguel Aguilar con el Sr. Secretario Manuel Asenjo aclaran a los presentes que en la próxima Asamblea general a celebrarse en abril de 2025 se deben convocar nuevas elecciones al cumplirse el mandato de la presente junta directiva, este anuncio se realiza además para que se vayan animando socios a presentarse.

Interviene la socia Sra. Amparo para agradecer el trabajo de la junta directiva.

Pregunta Manuel Alonso cuantos socios somos en la actualidad, el Sr. Tesorero le responde que somos 1644 socios.

Interviene la socia Pilar Casado, para solicitar que estas asambleas se le dé más publicidad para que no vengan tan pocos socios, se le aclara por toda la junta que se utilizan los mismos canales que para los viajes y que, aunque muy pocos somos 13 socios más que el año pasado. El sr. Vocal Miguel Aguilar le explica además que se está trabajando en una comunicación por WhatsApp, que en cuanto tenga todas las garantías legales esperamos que mejore la comunicación.

Interviene la socia Margarita Pedroso para solicitar más viajes, aclaración sobre prioridades, aclaraciones sobre la página web y sus actualizaciones, solicitando además que vayan más número de personas a cada viaje y actividad. En este apartado toda la junta le aclara cada una de las situaciones y cuáles son los problemas de gestión y de realización en algunos casos lo hacen imposible. Además, el Sr. Vocal Miguel Aguilar le explica los trabajos que se están realizando con la empresa de informática y la compatibilidad con el ayuntamiento. Que además se propusieron mediante anuncio mejoras que los socios no solicitaran para cambiar la página y que no se obtuvo ninguna propuesta. Además, interviene la administrativa Gloria para aclarar que toda la información y fotos de viajes si se encontraba actualizado en la página de Facebook, se aprovecha la situación desde la junta para aclarar que nuestra página es AsoMayores Boadilla y no Mayores Boadilla de la que no tenemos el dominio.

Manuel Alonso solita aclaración sobre la apertura de la cafetería del centro de Mayores Juan González Uzqueta, toma la palabra la Sra. Presidenta y le informa que esa cafetería la gestiona el ayuntamiento y que no tenemos ninguna información con certeza sobre la misma, que esperamos que en breve se vuelva a abrir pero no sabemos exactamente cuándo.

La Sra. presidenta soma la palabra parar cerrar la asamblea dando la gracias a todos los asistentes por su participación y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 12 y 24 minutos del mismo día de su inicio.



The image shows two handwritten signatures in black ink. Between the signatures is a circular stamp with the text 'ASOCIACION MAYORES DE BOADILLA' around the perimeter and three stars in the center. To the right of the stamp, there are some additional handwritten marks, possibly initials or a date, including what looks like '15-8'.